



Midi-Pyrénées

incendie

Un brûlé léger et 3 intoxiqués dans l'incendie d'une maison de retraite à Montesquieu-Volvestre

Vers 14h30, les pompiers de Haute-Garonne ont été alertés par un incendie. L'aile d'une maison de retraite de Montesquieu-Volvestre a pris feu. On déplore une personne brûlée légèrement. Trois autres occupants ont été transportés à Purpan.

Par Pascale Conte | Publié le 06/05/2013 | 18:45

Le feu aurait pris dans un placard d'une maison de retraite pour personnes âgées située à Montesquieu-Volvestre (Haute-Garonne), une commune limitrophe de l'Ariège, située à 50 km au sud de Toulouse. Les pompiers n'ont pas précisé la cause de l'incendie pour le moment.

Une personne a été légèrement brûlée et trois autres locataires des lieux ont été incommodés par l'inhalation des fumées et ont été transportés au CHU de Purpan à Toulouse.

nous vous recommandons

- ▶ **Un chien Patou tué à coups de bâton dans les Pyrénées**
- ▶ **Météo, un début de semaine entre soleil et averses pluvieuses**
- ▶ **Triathlon de Toulouse 2013 : tous les résultats**
- ▶ **Interpellation à Limoges d'un jeune homme qui aurait fabriqué des cocktails molotov** France 3 Limousin
- ▶ **Fédérales 2 et 3 : bilan mitigé pour les Limousins** France 3 Limousin

[?]